

Medieninformation, 29. Oktober 2024

Huber ist 9-Ball Staatsmeister, Baumgartner legt bei Damen nach

Hanscho österreichischer Meister der Senioren

Stefan Huber hat den 9-Ball Bewerb bei den österreichischen Staatsmeisterschaften im Pool Billard in der Europahalle in Mödling für sich entscheiden können. Der in Salzburg spielende Oberösterreicher wurde somit seiner Favoritenrolle nach der Setzliste gerecht, musste aber für seinen Sieg hart arbeiten. Das Finale konnte er nach hohem Rückstand in einem nervenaufreibenden hill/hill Thriller mit 8:7 gegen Vincent Gomez (Wien) für sich entscheiden. „Es war ein unfassbares Finale, am Anfang hat Vincent richtig gut gespielt und fast keine Fehler gemacht. Nach meinem Time-out bin ich irgendwie wieder zurückgekommen“, resümiert Huber. Tobias Trattnig (Kärnten) und Tobias Musil (Tirol) komplettieren das Podest.

Im Bewerb der Damen unterstrich Sandra Baumgartner abermals ihre Vormachtstellung und schafft gleichzeitig eine persönliche Premiere. Einzig Marion Dressel (Vorarlberg) kommt der Kärntnerin im Halbfinale nahe (6:4), ehe sie im Finale Sarah Kapeller deutlich mit 6:1 auf den zweiten Platz verweisen kann. „Heute war es sehr emotional, das ist insgesamt mein 17. Staatsmeistertitel, aber der erste in der Disziplin 9-Ball. Auf diesen habe ich sehr lange gewartet und endlich habe ich es geschafft.“, lautet Baumgartners Fazit. Den zweiten dritten Platz belegt Nadine Ederl (Niederösterreich).

Bei den Senioren ist Karl Hanscho auf das oberste Treppchen zurückgekehrt. Der Kärntner lässt nach einer engen Halbfinalpartie gegen Robert Hitthaler (Steiermark) im Finale nichts anbrennen und besiegt Seyfettin Atila (Vorarlberg) klar mit 7:3. „Der Titel ist für mich sehr wertvoll, da ich nach zehn Jahren Pause erst letztes Jahr wieder eingestiegen bin. Das Halbfinale war an Spannung natürlich nicht zu übertreffen, es gibt nichts Schöneres für mich. Wenn man es gewinnt, ist es natürlich doppelt so schön“, freut sich Hanscho über den Titelgewinn. Michael Hütter (Steiermark) sichert sich den zweiten dritten Rang.

Die österreichischen Staatsmeisterschaften

Vom 27. Oktober bis 2. November steigt in der Europahalle in Mödling das nationale Saisonhighlight des Pool Billard Sports! In 19 Medaillenentscheidungen werden die neuen Staatsmeister:innen der Damen und Herren sowie die österreichischen Meister:innen der

Ladies/Senioren und Jugendklassen gekürt. Auf 16 Tischen können interessierte Zuschauer:innen täglich ab 10 Uhr das Wettkampfgeschehen bei freiem Eintritt verfolgen. Für alle, die nicht persönlich kommen können, bieten wir einen kostenlosen Livestream von allen Tischen an. Tische 1 bis 3 können darüber hinaus im Multikamera-Setup und zeitweise mit Kommentar auf dem YouTube Kanal der Österreichischen Billardunion verfolgt werden. Nach der Auftaktdisziplin 8-Ball fallen in den kommenden Tagen noch folgende Entscheidungen:

- 14/1 endlos – Finale Damen/Herren/Senioren am 30. Oktober um 11 Uhr
- 10-Ball – Finale Damen/Herren/Senioren am 31. Oktober um 13 Uhr

Am 30. Oktober starten außerdem die Bewerbe in den Nachwuchskategorien mit den letzten Entscheidungen am 2. November.

Weitere Informationen

Österreichische Staatsmeisterschaften: <https://oepbv.at/oem.php>

Livestream Tische 3–5: https://www.youtube.com/@OeBU_Livestream

Livestreams Tische 1–16: <https://oepbv.at/oem.php?rub=livestream>

Österreichischer Pool-Billard Verband: <https://oepbv.at/home.php>

Rückfragen an

Manuel Butschek

Tel.: +43 660 4454981

E-Mail: presse@oepbv.at

Honorarfreie Verwendung der Pressefotos im Zuge der Berichterstattung unter Nennung des Copyrights.